



Alumna: Ribera Ballinas Jocelyn Citlali

Licenciatura: Psicología general

Cuatrimestre 3, 2do Parcial

Docente: Alejandra Torres Lopez

Materia: Problemas socioeconómicos

Globalización

La "globalización" económica es un proceso histórico, el resultado de la innovación humana y el progreso tecnológico

Se refiere a la creciente integración de las economías de todo el mundo, especialmente a través del comercio y los flujos financieros.

En algunos casos este término hace alusión al desplazamiento de personas (mano de obra) y la transferencia de conocimientos (tecnología) a través de las fronteras internacionales.

La globalización abarca además aspectos culturales, políticos y ambientales más amplios que no se analizan en esta nota

En su aspecto más básico la globalización no encierra ningún misterio. El uso de este término se utiliza comúnmente desde los años ochenta, es decir, desde que los adelantos tecnológicos han facilitado y acelerado las transacciones internacionales comerciales y financieras.

La globalización no es un fenómeno reciente. Algunos analistas sostienen que la economía mundial estaba tan globalizada hace 100 años como hoy. Sin embargo, nunca antes el comercio y los servicios financieros han estado tan desarrollados e integrados

Aspectos de la globalización

Comercio exterior

La participación del conjunto de países en desarrollo en el comercio mundial aumentó del 19% en 1971 al 29% en 1999. No obstante, el gráfico 2b muestra grandes diferencias entre las principales regiones.

Movimientos de capital

Migraciones

En el gráfico 3 se ilustra un fenómeno que muchas personas asocian a la globalización: un fuerte aumento de los flujos de capital privado hacia los países en desarrollo durante gran parte de los años noventa

Los trabajadores se desplazan de un país a otro en busca de mejores oportunidades de empleo.

Difusión de los conocimientos (y la tecnología)

El intercambio de información es un aspecto de la globalización que a menudo se pasa por alto.

